



LH Stelzer/LR Achleitner: Oberösterreich auch 2024 wieder das erfindungsreichste Bundesland

Landeshauptmann Mag. Thomas Stelzer/Wirtschafts- und Forschungs-Landesrat Markus Achleitner: „Oberösterreich hat zum 11. Mal in Folge die meisten Patente unter den Bundesländern - die Innovationsstärke unserer Unternehmen ist die Grundlage der Zukunftsfähigkeit des Wirtschaftsstandortes Oberösterreich“

„Bereits zum 11. Mal in Folge hat Oberösterreich die meisten Patente angemeldet: Mit 503 Patenten war Oberösterreich auch 2024 wieder das erfindungsreichste Bundesland“, zeigen sich Landeshauptmann Mag. Thomas Stelzer und Wirtschafts- und Forschungs-Landesrat Markus Achleitner über die heute veröffentlichten Zahlen des Österreichischen Patentamtes erfreut. „Die Innovationsstärke unserer Unternehmen ist der tragende Pfeiler der Zukunftsfähigkeit des Wirtschaftsstandorts Oberösterreich. Gerade in herausfordernden Zeiten sind Erfindergeist und Mut zum Neuen entscheidende Erfolgsfaktoren. Das Land OÖ unterstreicht daher mit einem Forschungsbudget von mehr als 103 Mio. Euro im heurigen Jahr einmal mehr die große Bedeutung von Forschung & Entwicklung für unser Bundesland“, betonen Landeshauptmann Stelzer und Landesrat Achleitner.

Insgesamt wurden im vergangenen Jahr in Österreich 2.117 Patente angemeldet. Davon entfallen 503 auf Oberösterreich, das damit einmal mehr Spitzenreiter im Bundesländervergleich ist. Auf den Plätzen 2 und 3 folgen die Steiermark mit 451 Patentanmeldungen und Wien mit 395.

Die Forschungsstärke der oberösterreichischen Unternehmen spiegelt sich auch in der Liste der Unternehmen mit den meisten Patentanmeldungen wider: Engel Austria GmbH, Plasser & Theurer, Trumpf Maschinen Austria GmbH & Co KG und TGW Logistics Group GmbH, rangieren auf Top-Positionen.

Bei den Top-Universitäten 2024 ist die Universität Linz auf Platz 3.

„Spitzenforschung in Oberösterreich steht auf einem breiten Fundament und unsere Betriebe sind neben der universitären und ausseruniversitären Forschungseinrichtungen eine zentrale Säule der Innovation in unserem Bundesland. Oberösterreich steht für Innovation und Kreativität - das bestätigen einmal mehr die aktuellen Zahlen des Österreichischen Patentamtes“, heben Landeshauptmann Stelzer und Landesrat Achleitner hervor.

Rückfragen-Kontakt:

DI Christian Kitzmüller, Presse LH Stelzer

(+43 732) 77 20-11625, (+43 664) 600 72 11625, christian.kitzmueller@ooe.gv.at

Michael Herb, MSc, Presse LR Achleitner

(+43 732) 77 20-15103, (+43 664) 600 72 15103, michael.herb@ooe.gv.at